

**PENGARUH SUPPLY CHAIN MANAGEMENT (MANAJEMEN RANTAI
PASOKAN) TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN PADA UMKM
INDUSTRI DAGANG BAHAN BANGUNAN KABUPATEN SLEMAN**

SKRIPSI

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar sarjana strata-1 di Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia



Oleh :

Nama : Ardin Nashrullah

Nomor Mahasiswa : 15311374

Program Studi : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Operasional

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA
FAKULTAS EKONOMI
YOGYAKARTA

2019

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 10 Desember 2019

Penulis,



Ardin Nashrullah

Pengaruh *Supply Chain Management* (Manajemen Rantai Pasokan) Terhadap
Kinerja Perusahaan pada UMKM Usaha Dagang Bahan Bangunan Kabupaten
Sleman

Nama : Ardin Nashrullah

Nomor Mahasiswa : 15311374

Program Studi : Manajemen

Bidang konsentrasi : Operasional

Yogyakarta, Desember 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen Pembimbing,



Siti Nurul Ngaini, Dra., M.M.

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**PENGARUH SUPPLY CHAIN MANAGEMENT (MANAJEMEN RANTAI PASOKAN)
TERHADAP KINERJA PERUSAHAAN UMKM USAHA DAGANG BAHAN BANGUNAN
KABUPATEN SLEMAN**

Disusun Oleh : **ARDIN NASHRULLAH**

Nomor Mahasiswa : **15311374**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Jum'at, tanggal: 24 Januari 2020

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Siti Nurul Ngaini, Dra., MM

Penguji : Zulian Yamit, Drs., M.Si.

Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kehadirat Allah SWT atas limpahan karunia serta rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh *Supply Chain Management* (Manajemen Rantai Pasokan) terhadap Kinerja Perusahaan UMKM Usaha Dagang Bahan Bangunan Kabupaten Sleman”. Skripsi ini merupakan salah satu syarat yang di penuhi untuk mencapai gelar sarjana (S1) ekonomi Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia.

Proses pengerjakan skripsi ini, banyak pihak yang telah membantu dan memberi dukungan. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT atas rahmat, rezeki, dan juga hidayah-Nya karena telah sehingga hamba-mu dapat menyelesaikan skripsi sarjana (S1) ini.
2. Bapak Dr. Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
3. Bapak Anjar Priyono, S.E., M.Si., Ph.D selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
4. Ibu Siti Nurul Ngaini, Dra., M.M selaku Dosen Pembimbing atas segala perhatian dan pengertiannya selama ini dalam memberikan bimbingan dengan sabra serta memberikan ilmu-ilmu yang bermanfaat bagi penulis.

5. Seluruh dosen dan staf program studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan ilmu, bimbingan serta pelayanannya.
6. Bapak Arsan dan Ibu Arniawati yang telah menjadi orang tua yang selalu sabar dalam menghadapi semua keluh kesah penulis, serta telah memberikan semangat dan dukungan, kasih sayang, perhatian dan doa yang tiada batas bagi penulis dalam mengerjakan skripsi ini.
7. Kakak tercinta Arina dan Arian yang tak selalu lupa memberikan dukungan baik nasihat maupun keuangan selama ini.
8. Grup #KoncoPlastek, Rizky Pagar, Yudha, Bagus Coro, Bayu, Dian Ducki, Almira, Tiara, Bella, Rara Nasir selaku sahabat dan teman terkasih atas semangat, kasih sayang, dan dukungan yang telah menemani penulis selama 4 tahun masa perkuliahan ini.
9. Teman alumni vidatra 34 yang selama ini turut membantu kekurangan yang dimiliki penulis.
10. Teman-teman lainnya yang tidak bisa disebutkan satu persatu atas semangat dan dukungannya.

Wassalamualaikum Wr.Wb

Yogyakarta, 10 Desember 2019

Ardin Nashrullah